



Villingen, 7. Mai 2024

## Änderung Kabelfernsehen ab dem 01.07.2024 / Ausbau Glasfasernetz

Sehr geehrte Mieterinnen und Mieter,

Homeoffice, Streaming, Gaming und vieles mehr zeigt die zunehmende Bedeutung einer leistungsstarken Internet-Anbindung für uns alle. Die zukunftssichere Infrastruktur für diesen weiterhin steigenden Bedarf ist ganz klar Glasfaser. Und zwar bis in die einzelne Wohnung, also „Fiber-to-the-home“ kurz FTTH.

Der Gesetzgeber sieht in § 72 des Telekommunikationsgesetzes („Glasfaserbereitstellungsentgelt“) hierfür eine Verteilung der doch erheblichen Investitionen auf alle vor: Hauseigentümer/Innen und Netzbetreiber sollen den Hausanschluss („Glasfaseranschlusspunkt“ inklusive der dafür notwendigen Tiefbauarbeiten) bereitstellen, während die Nutzer/-Innen selbst für die Netzinfrastruktur innerhalb des Gebäudes („Hausnetz“) aufkommen sollen.

So werden wir das auch in Ihrem Gebäude gestalten. Dazu haben wir mit Cable 4 einen mittelständischen Dienstleister aus der Region gewonnen, der nicht nur die technischen Installationen durchführen kann, sondern anschließend auch ein attraktives Produktangebot zur Verfügung stellt: vom TV-Kabelanschluss für digitales Fernsehen und Radio bis hin zu Internet- & Telefon-Tarifen mit bis zu 1.300 Mbit/s im Download. Und das zu guten Preisen und mit Wahlfreiheit. Denn selbstverständlich ist die Buchung dieser Angebote jedem freigestellt.

Ihr Anteil am Aufbau der Infrastruktur wird gesetzeskonform in den auf die Installation folgenden und ab Inbetriebnahme des Netzes neun Jahren mit € 5,00 inkl. der gesetzlichen Mehrwertsteuer Glasfaserbereitstellungsentgelt monatlich in den Nebenkosten berücksichtigt. Gleichzeitig wird die bisher erhobene Grundgebühr für den TV-Kabelanschluss inklusive der Verfügbarkeit des entsprechenden TV- und Radioprogramms erlassen. Wir übernehmen diese Kosten für Sie ab dem 01.07.2024.

Es kommt also zu keiner finanziellen Mehrbelastung für Ihre Multimediaversorgung. Gleichzeitig wird das Potenzial geschaffen, um auch einen zukünftigen Mehrbedarf an Bandbreite problemlos decken zu können. Glasfaser hat das Potential für Bandbreiten bis hin in den Terabit Bereich.

Für Sie bedeutet dies, dass Sie im Moment nichts weiter tun müssen. Sie können weiterhin in gewohnter Qualität Ihr Fernseh- und Radioprogramm empfangen. Wir möchten Sie ausdrücklich davor warnen irgendwelche Haustürgeschäfte oder sonstige Verträge abzuschließen! Bitte lassen Sie in Bezug auf dieses Thema keine Personen in Ihre Wohnung. Hierzu besteht keine Veranlassung oder Verpflichtung.

Sollten Sie dennoch Rückfragen haben, sind wir für Sie da.

Ihre Baugenossenschaft Villingen eG